



～すずコーチから～

東陽保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチたちはみんなとサッカーすることができて楽しかったです！
笑顔でサッカーするみんなを見ることができてとっても嬉しかったです(^)
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています。
ありがとうございました！！



～先生から～

記入者 小山田 理恵 先生

子どもたちから人気のあるサッカー♪初めはボールが遠くへ離れていってしまう子もコーチの声掛けによりどんどん上達していく姿が見られました。「みて！」「できた！」と嬉しそうに教えてくれた子どもたちはみんな笑顔！お友達とコミュニケーションを取りながら最後まで楽しく参加出来ました。暑い中、楽しく教えてくださった、おこめコーチ、すずコーチありがとうございました。

記入者 小林 達典 先生

コーチの方が子どもたちを楽しませる工夫をしてくれ、楽しいサッカー教室になりました。サッカー教室を通して、サッカーはもちろん様々なスポーツに興味をもってくれればと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会